



Communiqué Pour diffusion immédiate

Journée du matériau bois : **Le Conseil de l'environnement du Bas-Saint-Laurent encourage la gestion durable de ses ressources naturelles régionales**

« Rimouski », le 11 mai 2010 - Aujourd'hui se célèbre pour une première fois au Québec la *Journée du matériau bois* et pour la souligner, le Conseil régional de l'environnement du Bas-Saint-Laurent en profite pour souligner son appui aux principes de la charte de la Coalition BOIS Québec.

Le conseil reconnaît que le bois joue un rôle important dans les stratégies de développement durable du Québec en plus de mettre en valeur une richesse locale. En effet, l'utilisation du bois dans la construction et la rénovation favorise la séquestration du carbone et participe à la réduction de l'empreinte écologique des bâtiments. Le bois est une matière renouvelable et ses résidus sont de plus en plus valorisés et recyclés au Québec.

La population est invitée à consulter le site Internet de la Coalition BOIS Québec pour découvrir les activités organisées dans la région
<http://www.coalitionbois.org/accueil/133:journee-du-materiau-bois>).

Le conseil de l'environnement encourage les citoyens et les décideurs à choisir le bois lors de leurs prochains travaux de construction et de rénovation. En revanche, il les invite aussi à appuyer, comme lui, la mise en œuvre d'une gestion responsable de la forêt, qui assurera le maintien de la biodiversité et des écosystèmes forestiers, ainsi que le respect de la capacité de support des milieux.

Les mêmes principes doivent par ailleurs s'appliquer en matière d'énergie, d'agriculture, d'aménagement du territoire, etc.

– 30 –

Source et information : Luce Balthazar, directrice générale
418 721-5711